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教育長 課 長 主 幹 主 幹 担当スタッフ 合  議 
決 

 

裁 

   

  

 

 

 

 

平成 25年第 9回上富良野町教育委員会会議録 
 

 

１． 平成 25年 8月 29日（木）16時 00分開会の第 9回上富良野町教育委員会は、上富良野町

社会教育総合センターに招集された。 

 

 

２．開  会   平成 25年 8月 29日 16時 00分 

 

 

３．出席委員 

            委員長    菅 野 博 和 

委  員    三 熊 邦 彦  

委  員    吉 村 好 子 

委  員    佐 藤 大 輔 

            教育長  服 部 久 和 

 

４．欠席委員 

 

 

 

５．事務局職員 

教育振興課長           野 崎 孝 信 

            社会教育班主幹     鈴 木 真 弓 

建設担当主幹      大 谷 隆 樹 

            学校教育班主幹（記録） 及 川 光 一 

            学校教育アドバイザー   佐 藤 博 光 

 

 

６．閉  会   平成 25年 8月 29日   17時 35分 
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発 言 者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 

委 員 長 

 

 

 

学校教育班主幹 

 

 

 

 

 

 

 

委 員 長 

 

教 育 長 

 

 

委 員 長 

 

 

吉村 委員 

 

教 育 長 

 

 

 

 

 

佐藤 委員 

 

教育振興課長 

 

 

 

委 員 長 

 

全 委 員 

 

委 員 長 

開会宣言 16時 00分 

只今から平成 25年第 9回上富良野町教育委員会会議を開催いたします。 

前回の議事録承認について、事務局より報告願います。 

 

前回の議事録につきましてご説明申し上げます。 

前回、平成 25年 7月 18日開催の、平成 25年 第 8回上富良野町教育委員会、

議事録について、ご報告申し上げます。 

報告第1号 工事等の発注状況等について 他1件、議案第1号 上富良野町教育

委員会表彰審査会委員の委嘱について 他2件、ご審議をいただき、議案のとおり、

了しております。 

後程、会議録をお回しいたしますので、ご署名方お願い申し上げます。 

 

それでは、次に諸般の教育行政報告について、教育長よりお願いします。 

 

 （前回、平成 25年 7月 18日開催の第 8回教育委員会以降の諸般の教育行政報告

を説明。） 

 

前回の教育委員会以降の教育行政について教育長より報告をいただきましたが、

何かご質問ございますか。 

 

安東小学校の姉妹校交流は、交互に訪問しているのですか。 

 

3 年毎に行っておりまして、本年は安東小が来町し、来年においては上西小が訪

問する予定です。昨年は空いている年で物的交流をしています。今回は主に高学年

の児童 10名と引率の先生 3名が来町し、白銀荘とホームスティーで 2泊し交流を

深めております。また、津市と町の青少年交流事業として、昨年は全町の児童を対

象として訪問もしております。 

 

いじめ防止条例については、町も今後策定の動きがあるのですか。 

 

市町村においても町の判断において今後内容を詰めて策定の動きになります。本

年度内の平成 26 年 4 月施行として北海道は動いておりますが、町はその後の平成

26年度以降に検討を進めてまいります。 

 

 他に御質問ございますか。 

 

 （「なし」という声） 

 

それでは議事に入ります。日程第 1 報告第 1号 工事等の発注状況等について、
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発 言 者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 

 

 

教育振興課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委 員 長 

 

 

 

全 委 員 

 

委 員 長 

 

 

教育振興課長 

 

 

 

 

 

 

委 員 長 

 

 

 

吉村 委員 

 

教育振興課長 

 

 

 

委 員 長 

教育振興課長より報告願います。 

 

ただいま上程いただきました日程第 1 報告第 1号 工事等の発注状況等につい

てご説明いたします。 

（学校教育班関係で上富良野小学校の外構施設整備の測量設計委託業務、江幌小学

校の空気調和設備としての暖房のボイラー施設の実施設計委託業務及び上富良野

中学校校舎の改修調査基本設計業務の発注状況等、社会教育班関係で日の出山のス

キー場リフトの運転制御盤の交換修理の発注状況等をした旨を報告。また、上富良

野小学校の工事については、町のホームページで進捗状況を公開しており、現在基

礎杭 104本、ヒートポンプ 45本 104ｍの掘削等の状況について報告説明。） 

（報告第 1号説明）

 

ただ今教育振興課長から、日程第 1 報告第 1号 工事等の発注状況等 100万円

以上の工事等について説明をいただきました。 

これについて、何かご質問ございますか。 

 

（「なし」という声） 

 

 なければ、日程第 2 議案第 1号 平成 25年度上富良野町一般会計(教育費)の補

正予算について、上程いたします。 

  

 ただいま上程いただきました議案第 1号 平成 25年度上富良野町一般会計(教育

費)の補正予算について、ご説明いたします。 

（9月定例町議会の補正提案について、上富良野小学校改築に伴う不要家電のリサ

クル処分料、先般カナダカムローズへの訪問した青少年国際交流派遣事業の実績減

額、長座位体前屈測定器 1台の備品購入についての補正予算を説明。） 

（議案第 1号説明）

ただ今教育振興課長から、議案第 1号 平成 25年度上富良野町一般会計(教育費)

の補正予算について、説明をいただきました。 

 これについて、何かご質問ございますか。 

 

 前屈測定器の購入はしていなかったのですか。 

 

 社教センターに 1台購入して各学校等に貸出をしておりましたが、体力測定時に

1台では込み合い時間もかかっておりました。この度好意の寄付金がありそれを財

源に購入する予定としました。 

 

 他にご質問ございますか。ご承認いただけますか。 
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発 言 者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 

 

全 委 員 

 

委 員 長 

 

 

教育振興課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委 員 長 

 

 

 

 

佐藤 委員 

 

教育振興課長 

 

 

 

 

委 員 長 

 

三熊 委員 

 

教育振興課長 

 

 

 

 

吉村 委員 

  

（「はい」という声） 

 

 なければ、日程第 3 議案第 2号 上富良野町教育委員会点検・評価報告につい

て、上程いたします。 

 

ただいま上程いただきました、日程第 3 議案第 2号 上富良野町教育委員会点

検・評価報告について、説明いたします。 

（地方教育行政の組織及び運営に関する法律第 27条の規定により、別冊の報告書によ

りまして、教育行政評価委員会を 8月 21日と 26日に開催し、評価事業内容の説明、

質疑意見等を集約をさせていただき取りまとめを行い、今後において、議会に提出する

とともに公表を行う。それに伴い教育委員会の承認を求めるもので、別紙にてお配りい

たしております最初の資料が、今回評価した 45事業と前年度のそれぞれの結果を評価

した一覧の説明、また報告書を順次教育委員会の活動状況、学校教育班･社会教育班の

点検評価事業の概要、評価委員会の意見等を説明。） 

（議案第 2号説明）

 

ただいま教育振興課長から、日程第 3 議案第 2号 上富良野町教育委員会点

検・評価報告について、説明をいただきました。 

 これについて、何かご質問ございますか。 

よろしいですか。ご承認いただけますか。 

 

 評価委員の 3名は人数的にどうなんでしょうか。 

 

 委員の構成は、要綱において教育に関し学識経験を有する者の中からの考え方で

教育長が委嘱しておりますが、社会教育委員長、女性連絡協議会及び町 PTA連合

会会長の 3名にお願いしております。特に人数の決めは要綱にはありませんが、沿

線の状況も参考に 3名に委嘱しております。 

 

 他にございませんか。 

 

 評価の ABCはどのような判断で決めているのですか。 

 

 数字での基準というものが無い状況で判断は難しいのですが、前年と対比して利

用が伸びている、成果が明らかに図られていると判断できるものは、前年より評価

が上がることで報告書を作成し、評価委員のご意見も伺いながらまとめておりま

す。 

 

 事業の中で心の相談員配置については、どこの学校に配置されておりますか。 
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発 言 者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 

 

教育振興課長 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

委 員 長 

 

全 委 員 

 

委 員 長 

 

 

教育振興課長 

 

 

 

 

 

委 員 長 

 

 

 

教 育 長 

 

 

全 委 員 

 

委 員 長 

 

 

 

 上富良野中学校に 1名一般の方に養護の先生と連携し、年間 300件程の相談を行

っております。 

 

 補足として、一般の相談員の方に加えて、昨年から専門的な診療心理士の資格を

持ったスクールカウンセラーを道の派遣事業として年間に 34日間実施しておりま

す。不登校や児童生徒の問題行動など、児童生徒のカウンセリングの他保護者、教

師への助言等も行っていただいております。 

 

他にご質問ございませんか。ご承認いただけますか。 

 

（「はい」という声） 

 

なければ、日程第 4 議案第 3号 町立学校職員の処分の内申について、上程いたし

ます。 

  

 ただいま上程いただきました日程第 4 議案第 3号 町立学校職員の処分の内申につ

いて、ご説明いたします。 

（上富良野小学校教諭が 30㎞超の交通速度違反を起こし検挙され、北海道教育委員会

に内申したい旨を説明。） 

（議案第 3号説明）

 

ただ今教育振興課長から、日程第 4 議案第 3号 町立学校職員の処分の内申につい

て、説明をいただきました。 

 処分についてはどの程度になるのでしょうか。 

 

 北海道に内申を行いこれから処分が下されますが、前例では戒告処分が見込まれま

す。賞与の査定に影響が出てくる程度になるものと思われます。 

 

これについて、何かご質問ございますか。ご承認いただけますか。  

 

（「はい」という声） 

 

なければ、本日の議題は全て終了しました。平成 25年第 8回上富良野町教育委員会

会議は、これをもちまして終了させていただきます。 

 ありがとうございました。 

 

閉会 17時 35分 
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   この会議次第は、書記の記録したものであるが、その内容の正確なことを証するため、 

ここに署名する。      

 

              委員長 

              委  員 

              委  員      

              委  員 

        

調整員 

 

 


